

146	UTBM service communication	L'Est Républicain	5 septembre 2015
		L'Aire urbaine	rentrée 2015 - vie étudiante - Pass'UBFC - Université de Bourgogne Franche Comté

## Vie étudiante Première réalisation commune pour l'UBFC Le Pass', de Belfort jusqu'à Auxerre

LA COMMUNAUTÉ d'universités Bourgogne Franche-Comté se construit tout doucement et la première réalisation passe par le numérique, avec l'édition d'une carte étudiante commune à toutes les universités et écoles relevant de l'UBFC : une carte commune gratuite pour l'utilisateur qui sert aussi de porte-monnaie électronique, un « tout-en-un » comme un Graal que les étudiants de l'UTBM, comme leurs collègues de l'UFC et de l'IUT, à Belfort et Montbéliard, obtiennent à l'issue de leur inscription.

### Identification et monétique

Sur le site de l'UTBM de Sevenans, finaliser son inscription n'est pas un parcours du combattant mais ressemble plutôt à une chaîne de production à laquelle les étudiants plus aguerris participent. Les données de leur dossier sont vérifiées, l'authentification de leurs diplômes aussi, et le chèque d'inscription de 500 euros est récupéré juste avant l'édition du fameux Pass'.

Technologie sans contact, multiservices et multipartenaires, elle équipe, dans toute la Comue, 54.000 étudiants, 6.400 personnels et



■ Sarah, étudiante à l'UTBM, est au bout de la chaîne de l'inscription des étudiants : elle délivre le Pass'UBFC. Photo Christine DUMAS

les 600 personnels des Crous.

Elle sert donc à la scolarité et aux examens comme carte d'authentification, mais elle est également adossée à la monétique Izly, développée par le Centre national des œuvres universitaires et scolaires (Cnous) pour payer les prestations du Crous et les services internes à chaque structure universitaire, y compris la bibliothèque universitaire où la carte est valable dans toutes les structures de la grande région. Un étudiant bel-

fortain pourra ainsi fréquenter un restaurant universitaire à Dijon.

### Services à l'étranger

À l'UTBM, la carte a un « plus » supplémentaire, comme celle de l'ENSMM, les services Isic, pour la carte d'étudiant internationale, bien utile à ceux qui partent un ou deux semestres, durant leurs études, à l'étranger. La Comue a tout de même permis aux écoles de garder leurs propres prérogatives.

K.F.